

Cómo usar ChatGPT para apoyar a los docentes: lo bueno, lo malo y lo feo

Este artículo publicado por el Banco Mundial discute cómo ChatGPT puede ser utilizado para apoyar a los profesores. El autor argumenta que ChatGPT puede ser utilizado para proporcionar retroalimentación personalizada, generar contenido creativo y ayudar a los profesores a mantenerse al día con los últimos conocimientos.

El autor también discute los desafíos de utilizar ChatGPT, como el posible sesgo en los datos que utiliza ChatGPT y la posibilidad de que ChatGPT sea utilizado para difundir información errónea. En general, el artículo argumenta que ChatGPT puede ser una herramienta valiosa para los profesores, pero que es importante ser conscientes de los desafíos potenciales de su uso.

Español

Artículo

Fuente: Banco Mundial. (2023). *Cómo usar ChatGPT para apoyar a los docentes: lo bueno, lo malo y lo feo.*

<https://blogs.worldbank.org/es/education/como-usar-chatgpt-para-apoyar-los-docentes-lo-bueno-lo-malo-y-lo-feo>

